



MEHR

ALS NUR

BUNT

29. Juli 2023 10 bis 16 Uhr

Tag der offenen Tür

Am Biegen/ Durlacher Weg –
Quartiersplatz

MEHR ALS NUR BUNT –

Das Quartier der Vielfalt stellt sich vor!



Eröffnung

durch Bürgermeister Michael Möslang und Quartiersmanager Dr. Reinhold Friedrich

Vorstellung der Einrichtungen

Pflegeheim Geschwister Nees

Wohnheim der Johannes Diakonie

KiTa der Lebenshilfe KA

Einladung zur Vernissage der bleibenden Schenkung

im Geschwister Nees Haus

Künstlerin Maria Lange und Bgm. Michael Möslang

Einladung zu Führungen durch die Häuser

Markt der Möglichkeiten

Kinderprogramm, gestaltet durch die Lebenshilfe und Johannes Diakonie mit Dosenwerfen, Hüpfburg, Popcorn, Buttons, Spiele, Schminken, usw.

10:00 Uhr

Traditionelles ukrainisches Mittagessen

Eis-Heidi

Getränke

Musikalische Gestaltung

Uli Kofler und Rainer Möhringer (Piano und Gitarre/Saxophon)

12:00 Uhr

Ökumenischer Familiengottesdienst

„Wir feiern das Leben mit all seinen Facetten“

unter Mitwirkung der KiTa-Kinder,
Pfrin Konstanze Gholamvisy (Evangelische Kirche Hochstetten),
Marc Rahmann (Katholische Kirche),
Matthias Weber (Freie evangelische Gemeinde Hochstetten),
Markus Kersten (Liebenzeller Gemeinde),
Rüdiger Heger (Evangelische Kirche Linkenheim)

15:00 Uhr



Musiker Uli Kofler und Rainer Möhringer

Die bestens bekannte „Herrenkapelle“ begeistert mit Liedern voll Witz und Wahrheit, Instrumentalstücken mit Gänsehautgarantie – präsentiert von „zwei durch und durch sympathischen und dabei exzellenten Künstlern“. (BNN)



Vernissage der bleibenden Schenkung von Maria Lange

Anlässlich des Tags der offenen Tür überlässt Künstlerin Maria Lange ca. 70 Malereien aus 40 Jahren der Stiftung Geschwister Nees bleibend. Zu sehen sind verschiedene Formate und Techniken auf unterschiedlichen Maluntergründen.



Veranstalter:

Quartiersmanagement

der Gemeinde Linkenheim-Hochstetten

Dr. Reinhold Friedrich

in Zusammenarbeit mit Stiftung Geschwister Nees, Johannes Diakonie und Lebenshilfe Karlsruhe